

Vandalismus an den Spielgeräten

der gemeindlichen Spielplätze

Galgenberg, Zollsiedlung und Forstberg



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

leider mussten mutwillige Beschädigungen an den Rutschen der Spielplätze festgestellt werden. Wir bitten um Mithilfe aller Bürgerinnen und Bürger und Mitteilung, sollten Sie Beobachtungen diesbezüglich gemacht haben. Es ist völlig unverständlich, warum Spielgeräte mutwillig beschädigt werden.

Wir möchten für alle Kinder in allen Ortsteilen Spielplätze zur Verfügung stellen. Die öffentlichen Spielgeräte kosten auf Grund der massiven Ausführung sehr viel Geld. Auch in den Unterhalt wird sehr viel Geld und Personal investiert. Investitionen in Gemeindeeigentum tragen alle Bürgerinnen und Bürger.

Wir werden jedenfalls jegliche mutwillige Beschädigung sofort zur Anzeige bringen.